



Dietrich v. Tengg-Kobligk
Belziger Str. 34
10823 Berlin

Tel: +49 (30) 25 29 21 48
Mobil: +49 (173) 619 46 77
eMail: dietrich@v.tengg-kobligk.de

Abitreffen86

c/o v. Tengg-Kobligk · Belziger Str. 34 · 10823 Berlin

Mitschüler
Abiturklasse 1986
Schillergymnasium
48149 Münster
Deutschland

**Wir bringen
die Stufe
wieder zusammen!**

Schillergymnasium: Abi'86

ABITREFFEN 2006 NEWSLETTER Nr. 1

Liebe (Ex-)Mitschüler,

vielen Dank für die tatkräftige Mithilfe von vielen von Euch, besonders Beate, Iris, Nicole und Anke. Beate hat nicht nur die Lehrerumfrage aus dem Ärmel geschüttelt, sondern dem Jahrgangstreffen mit diesem einzigartigen Layout nun auch ein Gesicht gegeben. Dem Motto „Wir bringen die Stufe wieder zusammen!“ sind wir schon ein großes Stück näher gekommen. Der Newsletter soll euch von nun an bis Juni regelmäßig mit Informationen zum Klassentreffen versorgen. Er regt hoffentlich alle an, sich für unser Treffen noch ordentlich ins Zeug zu legen.

Die Adressen einzusammeln ist leider eine mühselige Arbeit, die sich länger hinzieht als gedacht. Somit verzögert sich auch der Versandt der Einladungen noch um ein paar Wochen. Da wir jedoch alle einen vollen Terminkalender haben und noch den Frühbucher-Rabatt für den nächsten Urlaub mitnehmen wollen, möchte ich jetzt schon mal eine Vorankündigung an die Besitzer von E-Mail Adressen verschicken.

Top-Meldung:

Ich freue mich, euch mitteilen zu können, dass wir einen Veranstaltungsort gefunden haben!

**Das 20-Jahres-Abitreffen findet am 24.06.06 ab 16:30 Uhr statt!
Cafe Med, Hafengeweg 26a, 48155 Münster (Cafe, Bar, Restaurant)**

Mit großer Sonnenterrasse direkt am Hafen! Bis 17:59 Uhr draußen und drinnen exklusiv für uns reserviert, Ab 18:00 Uhr kann Laufkundschaft die freien Plätze einnehmen.

Obwohl dies eine sehr günstige Lösung ist, benötige ich unbedingt auch verbindliche Anmeldungen. Es wird vermutlich eine Kostenumlage für Porto und (wenn's klappt) eine Art Abizeitung+20 geben. Ich habe da an 15,- € gedacht, die dann auch für weitere Aktionen oder gratis Getränke oder auch (wenn was übrigbleibt) für eine gemeinsam Spende zur Verfügung stehen (Kommentare und Kritik erwünscht!).



Neues von Beate:

Wir wollen in den nächsten Tagen die Einladungen an die Lehrer verschicken. Die Lehrerumfrage hat ergeben, dass die meisten von uns noch sehr viele Lehrer in guter Erinnerung haben. Wir haben auf eine enge „Auslese“ verzichtet, weil vermutlich nur jeder zweite zusagen wird. Alle, die 7 oder mehr Stimmen auf sich vereinigen konnten, werden wir einladen. Das sind (in alphabetischer Reihenfolge):

Asholt , Beate	Badersbach, Günter	Behrens, Hans-Chr.	Berger, Wolfgang
Engelhardt, Joachim	Freiburg, Marielies	Hassel Friedhelm	Heinrich, Dr. Bernhard
Herzog Margarethe	Hidde, Wilfried	Höfermann, Hartmut	Kretschmer Manfred
Meyer-Bautor, Wolfram	Meyring Michael	Müller, Mechthild	Rother Wolfgang
Rademacher, Ludger	Schröer Otto	Schwarzinger, Renate	Sellmayer, Manfred
Terbeck Michael	Vogelpohl Maria		

.....und noch 5 weitere

Neues von Titus:

Mit 35 E-Mail Adressen bin ich gestartet. Bis jetzt haben wir über 80 E-Mail Adressen zusammenbekommen (leider einige bisher noch ohne Postadresse!). Ein schöner Erfolg und die Grundlage für ein gut besuchtes 20jähriges Stufentreffen. Umgekehrt heißt es aber auch, dass noch ca. 55 Adressen fehlen! Alle, die mir bisher noch nicht ihre Postadresse gegeben haben oder sie in der Online-Datenbank (<http://eee.filmwarez.de> , Nutzer: abi86, Losung: franzmeier) eingetragen haben, möchte ich bitten dies nachzuholen und sich bei mir zu melden (bei einigen E-Mail Adressen habe ich keine Ahnung, ob die Mails jemals gelesen wurden). Bei allen anderen haben wir vom Schiller die alten Adressen der Eltern. Es ist allerdings unklar wie viele noch am gleichen Ort wohnen.

Fragen für die Zukunft:

Jetzt, wo der Rahmen für das Fest gesteckt ist, wünsche ich mir eure Ideen für einen unvergesslichen Sommerabend in Münster. Kommt die Band wieder zusammen? Gibt es Zauberer, Schauspieler, Künstler oder einfach Freunde, die an diesem Abend etwas aufführen möchten? Was sind eure drängendsten Fragen?

Ich glaube, wir können diesen Abend zu etwas ganz besonderem machen, wenn sich alle mit ihren Ideen einbringen.

Alles weitere und die Ergebnisse eurer Rückmeldungen in der nächsten Ausgabe des Newsletters und auf der Einladung!

Viele Grüße,

Titus

